

Jahresversammlung der „Alten Garde“ und Besuch der Fa. Schulthess in Wolfhausen

Wie alle Jahre im Herbst, diesmal am 3. November 2016, trafen sich die Mitglieder der „Alten Garde“ zur Jahresversammlung. Dies aber nicht ohne vorher einen Betrieb besucht zu haben. Die Fa. Schulthess Maschinen AG ist wohl den meisten Lesern bekannt als Produzent von Waschmaschinen aller Grössen. Während der informativen Firmenpräsentation erfuhr man etwas über die Geschichte der Fa. Schulthess. 1845 ursprünglich als Bauspenglerei gegründet entwickelte sie schon bald Ideen um den Haushalten auf der ganzen Welt die tägliche Wäschepflege zu erleichtern. 1904 lancierte das Unternehmen als Pionier das erste manuelle Waschgerät. Vor über 60 Jahren kam dann der erste Waschautomat Europas auf den Markt.

Auf dem anschliessenden Rundgang zeigte sich, dass der Anspruch, in hoher Qualität und möglichst umweltschonend zu produzieren, in der Praxis auch umgesetzt wird. Interessant zu sehen war vor allem, wie sich die Waschautomaten mit der Zeit entwickelten. Die Lochkarten- bzw. Lochblechsteuerungen der 70er Jahre sind natürlich längst passé. Die IT-Technologie mit Touch-Screen-Bedienung ist auch hier alltäglich geworden.

Den beiden Führern sei an dieser Stelle herzlich gedankt.

Anschliessend dislozierten die Teilnehmer ins nahe gelegene Rest. Rosenberg. Nach dem Apéro wurde das feine Mittagessen serviert und anschliessend die Jahresversammlung abgehalten.

Die Traktanden konnten problemlos und verzögerungsfrei abgewickelt werden. Im Gegensatz zum Vorjahr, mit den Aufwendungen für das Eidg. Schützenfest, resultierte dieses Jahr wieder ein Vorschlag. Die Mitgliederzahl ist weiterhin rückläufig. Zurzeit sind 50 Altgardistinnen und -gardisten registriert.

Der Obmann der „Alten Garde“, und gleichzeitig Gesellschaftsschützenmeister der SSGN, Werner Deubelbeiss, orientiert über zwei Highlights der vergangenen Saison. Zunächst errangen die 4 Nachwuchskräfte Anastasia Kulabukhova, Yasmin Hoyos, Oliver Hunziker und Chantal Meier den Sieg im Gewehr 50m bei der Schweizerischen Gruppenmeisterschaft der Juniorinnen und Junioren mit 400.4 Punkten und somit neuem Finalrekord. Ganz herzliche Gratulation von Seiten der „Alten Garde“ und ein grosses Dankeschön an die Ausbildner, Manuela Eugster, Alex Fröhlich und Hans Lorek. Des Weiteren siegte Michael Merki an den Schweizermeisterschaften im Gewehr 300m in der Kat. Senioren im Liegendmatch mit 591 Punkten. Ebenfalls herzliche Gratulation. 2016 wurden auf 50m und 300m Gewehr gute Resultate erzielt. Immer noch nicht auf dem gewünschten Bestand ist die Anzahl der Schiessenden der Pistolensektion.

2017 werden die Kantonal-schützenfeste GL, AG, ZG und BE durchgeführt. Diese werden durch die SSGN wenn möglich mit mindestens einer Gruppe besucht. Das Festzentrum des Zürcher Kant. Schützenfest 2018 wird in Dietikon sein. Es wird auch in Höngg geschossen, wobei pro Tag 90 Helfer benötigt werden. Platzchef wird Michael Merki sein.

Dieser bedankt sich abschliessend für die Einladung zur Jahresversammlung und für das Engagement der „Alten Garde“.

Die nächste Versammlung findet am 2. November 2017 statt.

Bericht Jack Ulrich

